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- ~ ATA DA RHUNIAO DA CO~AO 

PERMANENTE DA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL RKA.LIZADA NO DIA 29 

DE JANEIRO DE 20té:- -- ------

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Aos vinte e nove dias do mês de Janeiro do ano 

dois mil e dezoito, nesta cidade de Viana do Castelo e no salão nobre da Câmara 

Municipal sita no edifício da Câmara Municipal, realizou-se uma reunião da 

Comissão Permanente sob a presidência de Maria Flora Moreira da Silva Passos Silva, 

Presidente da Assembleia Municipal e a presença dos Deputados Municipais José 

Carlos Resende (PS), Manuel Rodrigues Salgueiro OFI), Eduardo Paço Viana (PSD), 

Sónia Alexandra Dantas Carvalho (CDU), Luís Filipe Oliveira Louro (BE), José 

Augusto Meleiro Rodrigues (CDS/ PP), Luís Jorge Videira (MPT). Secretariou a 

Coordenadora Técnica da Secção de Actas e Apoio aos Órgãos Autárquicos, Georgina 

Maria Ferreira Marques. Pelas dezoito horas, foi declarada aberta a reunião. - - - - - - -

REALIZAÇÃO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL:- Dando início aos trabalhos, foram discutidos os seguintes assuntos, 

nos termos do que dispõe o número 2 do artigo 21° do Regimento desta Assembleia 

Municipal:- (01) ORDEM DE TRABALHOS:- A Presidente da Assembleia deu 

a palavra aos deputados municipais para se pronunciarem tendo em atenção o 

disposto na alínea k) nº 2 artigo 20º Regimento, que prevê que:- "Compete n Comissão 

Pem11111e11te, decidir, por mniorin qunlificndn de dois terços, n escolftn de 11111 temn especifico pnrn de/?nte 

110 primeiro po11to dn ordem de trnbnl110s, n ocorrer 11n sessiio de Feuereiro, pode11do ser cmmidndo n 

pnrticipnr e i11ten1ir i11divid11nlidndes estrrz11lins n Assembleia M1111icipnl, que disporão de um tempo 

1111íximo de 15 111i1l11tos de i11terue11çiio. ". A Presidente da Assembleia propôs como tema 
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"PORTUGAL 2030 - FUTURO DA POLÍTICA DE COESÃO''. De seguida a deputada Sónia Carvalho 

sugeriu como temas "A Revisão do PDM e a Reabilitação Urbana", embora 

reconhecendo a oportunidade e interesse do tema proposto pela Presidente da 

Assembleia, tendo o deputado José Carlos Resende sugerido que esse tema deveria 

ser tratado no âmbito da Comissão de Urbanismo. A Comissão deliberou, por 

unanimidade, aprovar o tema proposto pela Presidente da Assembleia, sendo 

atribuídos os seguintes tempos de intervenção:-

Q 15 minutos para intervenção da individualidade a convidar; 

Q5 minutos a cada representante de cada Agrupamento Político; 

Q5 minutos para a Câmara Municipal; e 

qlQ minutos para encerramento pelo convidado. 

Relativamente à individualidade a convidar, foi deliberado que deveria ser 

contactado o Presidente da CCRN, no sentido de se averiguar a disponibilidade na 

aceitação deste convite. Seguidamente, a Presidente da Assembleia deu conhecimento 

que se prevê realizar a próxima sessão ordinária no dia 23 de Fevereiro, e que esta 

Comissão irá realizar a próxima reunião para aprovação da ordem de trabalhos no 

próximo dia 15 de Fevereiro pelas 18h. Esta deliberação foi tomada por unanimidade, 

estando presentes a Presidente da Assembleia e os deputados municipais José Carlos 

Resende (PS), Manuel Salgueiro (JFI), Eduardo Viana (PSD), Sónia Carvalho (CDU), 

Luís Louro (BE), José Meleiro (CDS/PP), Luís Videira (MPT). (02) 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:- E, nada mais havendo a tratar, a Presidente 

da Mesa, pelas vinte horas, declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se 

lavrou a presente ata. 


